
北千葉道路とは 
 

市川市から成田市を結ぶ総延長約

43km の地域高規格道路候補路線。 

首都圏北部と成田空港間のアクセス

時間を大幅に短縮する新たな道路ア

クセスルートとして、都市再生プロジ

ェクトに位置づけられている。 

 
 

成田空港のアクセス向上と

千葉ニュータウンや千葉県北

西部の道路ネットワークとし

て重要な北千葉道路について

千葉県は、1 日も早い完成のた

めに、いわゆる西側区間の東

京外環道北千葉JCT～小室 IC
間 15km について国に対して

一般道を併設した有料道路制

度を活用して早期の完成を求めました。 
これに対して国土交通大臣は、幹線道路の整備について協議する「道路協議会」を 18 年ぶりに開催して有料

道路の整備案をまとめる意向を示しました。 
この「道路協議会」の場において県は、早期に整備が必要な東京外環道北千葉 JCT～国道 16 号間を国の直轄事

業として整備する旨の要請を行ったところで、西側区間の整備が具体的に動き出すこととなりました。 
一方の成田市内の区間で未着工の押畑～大山間ですが、県としても未買収地の取得に全力を挙げ、まずは国道

51 号線へ、そして国道 295 号線へと成田市の新たな大動脈の早期完成を強く求めてまいります。 
 
 
悲惨な事件が後を絶たない児童虐待。そして全国

的にも児童虐待相談件数が多くさらに増加の一途

をたどっている千葉県として、その対策と支援の強

化の必要性を訴え、昨年自民党会派内に児童虐待防

止対策プロジェクトチームが組織されました。 
私は副座長としてその活動に加わり、参加議員と

共に千葉県における条例制定の必要性を共有して

約 1 年半にわたり児童相談所や児童養護施設など

の状況を視察、また関係機関・団体との意見交換を

重ねて参りました。 
そして、12 月定例議会において発議案として提案し、議会内の審議を経て去る 12 月 20 日の本会議にて条例

案が可決されました。 
今後は、条例の制定による実効性のある取り組みを県当局に対して求め、児童虐待撲滅を目指して活動して参

りたいと思います！ 

千葉県議会議員 商工労働企業常任委員長 
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北千葉道路 早期整備のために西側区間の有料化検討へ 

議員提案で「千葉県子どもを虐待から守る条例」が制定 
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千葉県児童相談所における相談対応件数の推移
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文部科学省の調査によると、今年 4 月 1 日時点での公立

小中学校のトイレ全便器数は 139 万 7,019 個、このうち

洋式便器は 60 万 5,322 個でその率は 43.3％でした。 
千葉県では全便器数 67,825 個に対して洋式便器は

30,697 個でその率は 45.3％で、全国よりも比率は高いも

のの依然としてニーズが高い中でも洋式化が進んでいな

いことがわかります。 
ライフスタイルの変化で児童生徒の家庭のほとんどで洋式便器が使用されていることなどから、今後学校におけ

る洋式化への取り組み強化を求めていかなければならないと考えています。 
                                          

 
 

千葉県は全国でも農林水産業の盛んな県ですが、「花き」の生産でその産出額が全国第 2 位とトップクラスを

誇っています。産出額合計で 1 位の愛知県が 557 億円で 2 位の千葉県が 193 億円とその差は大きいものがあり

ますが、県南地域では冬でも温暖な気候のため一年を通して色とりどりの花が栽培されており、千葉県としても

「花き」生産の振興と販売促進、合わせて観光にも力を入れているところです。 
 2020 年の東京オリンピック・パラリンピックに向けて世界の人々が訪れます。そして千葉県内でもオリンピ

ック 4 種目、パラリンピック 4 種目が行われる予定でその準備も徐々に進められていますが、全国トップクラス

の「花き」生産県として世界の人々を明るくお出迎えしたいところです。 
 

 
第 3 回目となるアクアラインマラソンが 10 月 23 日(日)に晴天の下で行われ、

私自身 2 回目となるフルマラソンの出場、どうにかこうにか制限時間内にフィニ

ッシュラインまでたどり着くことが出来ました。 
 25km 時点を過ぎてからは立ち止まらなければならないほどの足の痛みに襲わ

れ棄権も頭をよぎりましたが、最後まで走り切ることが出来ました。 
加齢による筋力の衰えを感じた苦い経験となり、日ごろの運動不足も痛感しま

したので、健康保持のためにも日々の生活の中で身体を動かすことを心がけたいと思います。 

ごあいさつ   
平成 28 年という年が間もなく終わろうとしています。振り返るとあっという間に月日が過ぎ去ったという感を覚え

ますが、自分で書き込んだブログを改めて読み返してみると、地元成田市はもとより千葉県内の諸課題にも様々に

係った 1 年であったと思います。 

そして来る平成 29 年を見通せば、特に成田を取り巻く情勢として、成田空港の機能強化についての具体的な議

論が展開され、医学部の開設と附属病院の建設に伴う諸事業が進行し、成田市公設卸売市場の移転が具体的に

進められることなどにより、一層政治的課題も顕在化してくるものと推察しています。 

そのような状況の中ですが、引き続き市民の皆様への情報提供と私の政策そして活動をしっかりとお知らせするよ

うに努めて参りますので、何卒よろしくお願い申し上げます。 
 

千葉県議会議員 小 池 正 昭 
 

小池まさあきの活動ブログ 毎日更新中          検索   
Facebook と Twitter でも情報発信中！  SNS で小池まさあきと交流してみませんか！ 

小池まさあき
  

 

知っていますか？ 花の生産 千葉県は全国第 2 位です！ 

アクアラインマラソン 42.195km を無事に完走！ 

都道府県 便器総数 洋式便器数 洋式化率
1位 神奈川県 78,607 45,903 58.4%
2位 沖縄県 18,064 9,874 54.7%
3位 山梨県 9,782 5,321 54.4%

千葉県 67,825 30,697 45.3%

45位 長崎県 19,903 6,022 30.3%
46位 島根県 9,356 2,805 30.0%
47位 山口県 18,414 4,922 26.7%

公立小中学校トイレの便器数及び洋式便器数

公立小中学校トイレの洋式化率 全国 43.3％ 千葉県は 45.3％ 


